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Frau Oberbürgermeisterin 

Eva Döhla 

Klosterstraße 1 

95028 Hof 

 

 

 

 

 

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion  

OGTS Schulzentrum „Am Rosenbühl“ 
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

 

nach einem Gespräch mit der Schulfamilie beider Schulen des Schulzentrums Am Ro-

senbühl wurde deutlich, dass die offene Ganztagsschule nicht nur aus allen Nähten 

platzt, sondern grundlegend der Platz für selbige fehlt.  

 

Ein Handeln in diesem Bereich kann nicht warten, bis am Rosenbühl das Schulzentrum 

neu gebaut wird. Auch pädagogisch ist es sinnvoll, wenn die Schüler der OGTS nach 

dem Unterricht nicht unbedingt auch noch am Nachmittag in der Schule „verbringen“ 

müssen.  

 

Deshalb stehen wir hier hinter den Schulfamilien des Schulzentrums und fordern bei 

der Schulaufsichts- und Baubehörde die notwendigen Anträge zu stellen, dass die alte 

Max-Reger-Schule abgerissen werden kann und auf dieser Fläche dann in Modulbau-

weise Räumlichkeiten für die offenen Ganztagsschulen beider Schulen (Realschule und 

Gymnasium) adäquate und ausreichende Räumlichkeiten erhalten.  

 

Im Haushalt 2023 sind daraufhin bitte Planungsleistungen einzustellen, die eine Um-

setzung in spätestens 2024 – wenn nicht sogar schon 2023 – gewährleisten würden.  

 

Eine Platzierung der OGTS auf der alten Max-Reger-Schule machen es auch während 

der Bauzeit am Schulzentrum ohne Probleme machbar, dass der Betrieb in selbiger rei-

bungslos vonstattengehen kann. Außerdem hat der Standort weiterhin den Charme ei-

ner Betreuung im Grünen direkt vor dem Gebäude in direkter Schulnähe. Sollte aller-

dings ein anderer Standort in Frage kommen, so ist uns dieser natürlich ebenfalls 
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Recht. Hauptsache, die Schülerinnen und Schüler beider OGTS erhalten zeitnah adä-

quate Räumlichkeiten.  

 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Florian Strößner    Patrick Leitl     

Fraktionsvorsitzender    Stadtrat 

      Mitglied des Bildungsbeirats  

 


